

L'Armée burundaise déployée à la frontière avec la RDC pour traquer la rébellion

APA, 11-05-2011 Bujumbura (Burundi) - Le porte parole de l'armée burundaise, le colonel Gaspard Baratuza a fait part mardi à Bujumbura, du déploiement de l'armée burundaise à la frontière avec la République démocratique du Congo (RDC) où des combats opposent les Forces armées congolaises (FARDC) et la rébellion d'Agathon Rwasa, leader des Forces Nationales de Libération (FNL), en cavale depuis qu'il a perdu les élections communales de mai 2010. Les rebelles burundais, pourchassés par les FARDC, sont entrés dans la forêt de la Rukoko où les Forces Armées Burundaises sont "prêtes" à les combattre, a dit la même source.

Ce dernier se dit également confiant du climat d'entente et d'échanges d'informations pour traquer l'ennemi cependant les informations selon lesquelles les forces armées burundaises seraient entrées sur le sol congolais afin de mener une opération conjointe. Au cours d'une réunion de sécurité dans la province de Bujumbura thèse depuis certain temps de tueries à caractère politique, tenue le 4 mai dernier, le ministre de la défense nationale, le Général Major Pontien Gacyubwenge, a désigné pour la première fois Agathon Rwasa et Léonard Nyangoma, président du CNDD (Conseil National pour la Défense de la Démocratie), tous en cavale, d'être responsables de l'insécurité dans cette province. Il a menacé de franchir la frontière burundo-congolaise pour traquer les hommes du FNL. "Au besoin nous allons nous y rendre. Les Américains n'ont pas hésité à franchir les frontières pakistanaises pour mettre la main sur Ossama Ben Laden et le tuer", a-t-il dit.